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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

１．会議日時 

  平成２７年６月２６日（金）午後４時２３分 開会 

               午後４時２７分 閉会 

 

１．場所 

  第一委員会室 

 

１．出席委員 

  委 員 長 嶋野浩一朗  副委員長 弘   豊  委  員 上 村 高 義  

  委  員 東 久美子  委  員 中 川 嘉 彦  委  員 水 谷  毅 

  委  員 大澤千恵子  

  議  長 渡 辺 慎 吾  副 議 長  山 崎 雅 数 

  議  員 森 西  正 

 

１．欠席委員 

  なし 

 

１．説明のため出席した者 

  なし 

 

１．出席した議会事務局職員 

  事務局長 藤 井 智 哉 同局次長 橋 本 英 樹   同局総括主査 田 村 信 也 

  同局書記 長 澤 佳 子  同局書記 渡 部 真 也   同局書記 井 上 智 之 

 

 

１．案件 

  ・次期定例会日程の仮決定について 

  ・インターネット中継・動画配信について 
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（午後４時２３分 開会） 

○嶋野浩一朗委員長 ただ今から議会運

営委員会を開会します。 

 本日の委員会記録署名委員は水谷委員

を指名します。 

それでは、次期定例会の招集日並びに

審議日程について、事務局から説明をお

願いします。 

田村総括主査。 

○田村事務局総括主査 それでは、平成

２７年第３回定例会の審議日程について

ご説明させていただきます。   

平成２７年第３回定例会の招集日につ

いて、市長部局と調整した結果、９月７

日が招集日と内定されましたので、それ

に基づき審議日程案を作成いたしており

ます。 

 それでは、お手元に配付しております

資料をもとに、日程案を説明申し上げま

す。 

 まず、招集日が９月７日で、提案説明、

委員会付託、即決議案の審議となります。

また、議会議案の提出締切でございます。 

 ８日が建設常任委員会と民生常任委員

会、９日が総務常任委員会と文教常任委

員会で、この日が一般質問の届出締切で

ございます。 

 １７日が議会運営委員会、２４日が本

会議で一般質問、２５日の本会議は、一

般質問の後、付託議案の委員長報告、採

決でございます。 

 そして、２８日と２９日の本会議は、

議会役員の改選でございます。 

 また、２９日の本会議終了後は、次の

定例会の日程を仮決定いただく議会運営

委員会でございます。 

 以上、平成２７年第３回定例会の審議

日程案の説明といたします。 

○嶋野浩一朗委員長 ただ今、事務局か

ら説明があったとおり仮決定することに

異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○嶋野浩一朗委員長 異議ないようです

ので、そのように仮決定します。 

 次に、議会活動等における課題事項に

ついての協議に移ります。 

 ６月２３日の本委員会で、インターネ

ット中継・動画配信についてご意見等を

お聞きした中で、コストダウンを図るた

めに、１点目として「ホームビデオ３台

を定点カメラとして使用してはどうか」、

２点目として「録画配信を先行させ、将

来的にライブ配信を検討してはどうか」

というご意見がございました。 

 まず１点目につきましては、市販の録

画機器を使用する場合は、録画できてい

るかの作動確認を含め、その操作等が現

事務局人員体制では厳しく、新たな人員

配置が必要になることや、録画データを

公開用に編集するにあたって、規格の変

更などの作業が複雑になり、時間が非常

にかかるとお聞きしております。 

 参考までに、北摂各市議会の事務局の

体制につきましても配付をしております

のでご参照いただきたいと思います。 

 ２点目につきましては、実施の目的で

あるタイムリーな情報発信を目指すので

あるならば、まさにライブ配信が必要と

なることと、導入費用としましても、ラ

イブ配信の機器を後から改めて設置する

場合では、当初からライブ配信と録画配

信をするための機器を導入する場合と比

べて費用が高くなってしまうとお聞きし

ております。 

 このような点を考慮した上で、３月２

５日の議会活動等検討委員会においては、



－ 2 － 

一定額の費用をかけて取り組む方向性を

他市の導入状況をみて集約され、インタ

ーネット中継・動画配信の実施要領（案）

の参考１に概算コストをあげられて、本

委員会が申し送りを受けておりますので、

来年度の予算要求については、この概算

コストに基づき、事務局に予算折衝をし

っかり進めてもらい、その情報を得なが

ら本委員会では並行し引き続き協議を進

めて行くことを確認させていただきたい

と思いますのでよろしくお願いします。 

 以上で本委員会を閉会します。 

（午後４時２７分 閉会） 

 

 

 

 

 

 委員会条例第２９条第１項の規定によ

り署名する。 

 

 

 議会運営委員長  嶋野浩一朗 

 

 

 

 議会運営委員   水 谷  毅 

 

 


